

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La expropiación de terrenos garantiza la instalación de gradas en 'El Salinar'

Es una reiterada demanda de los doscientos niños y miembros del Club Deportivo ■ El pleno aprueba el expediente para adquirir 4,6 hectáreas y ampliar el campo de fútbol

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña iniciará la expropiación de los terrenos anexos al campo de fútbol 'El Salinar' para ampliar la instalación deportiva. El equipo de Gobierno aprobó por mayoría incoar el expediente para acometer el procedimiento, una vez aprobada la modificación y disponer del crédito necesario, ya que la adquisición de estas parcelas de 4,6 hectáreas de extensión supondrá un coste de unos 90.000 euros para las arcas municipales.

Unos terrenos que permitirán ampliar la instalación deportiva con la colocación de gradas. "Una reiterada reivindicación desde hace años por parte de los padres y niños que juegan en las distintas categorías del Club Deportivo, que engloba a unos doscientos jugadores", afirma el alcalde de Villamayor, Ángel Peralvo.

De esta manera, el Consistorio publicará esta decisión de



La Corporación municipal ayer, en el último pleno del año. | EÑE

forma oficial en los boletines y se la comunicará a los dos propietarios afectados, para intentar que los plazos transcurran "con normalidad y se pueda iniciar el proyecto en el menor tiempo posible", afirman los responsables

municipales. El objetivo es "intentar que por lo menos las gradas estén al inicio de la temporada a mediados de septiembre o como mucho a finales del próximo año".

El Grupo Socialista se abstu-

vo en este punto, su portavoz, Carlos Perelégui, confesó que aunque creen que la ampliación de 'El Salinar' es necesaria sería mejor "intentar llegar a un acuerdo con los propietarios antes de iniciar la expropiación, que puede demorar los plazos".

No obstante, la intención del equipo de Gobierno es acometer un proyecto "más ambicioso" y no quedarse en la ejecución de las gradas. Aunque será lo primero que se instale, también se pretende construir un recinto con vestuarios, bar y alguna sala de reunión para contar con una instalación deportiva completa.

En la sesión también se aprobó por unanimidad ratificar la continuidad del municipio en el laboratorio del proyecto de Tonucci 'Ciudad de los Niños' y se informó de la renuncia presentada por los dos concejales socialistas, para que en el próximo pleno puedan tomar posesión de sus cargos los dos siguientes en la lista del PSOE.

■ VILLARES

El equipo de Gobierno acusa al PP de "mentir" sobre el presupuesto

EÑE | VILLARES

El equipo de Gobierno de Villares de la Reina ha respondido a las acusaciones vertidas por el Grupo Popular en el Ayuntamiento respecto al presupuesto municipal para el próximo año aprobado, "que supone haber conseguido el presupuesto más alto que ha tenido hasta ahora el municipio con casi 4,8 millones", según afirma el portavoz municipal, Fernando Martínez. Tacha de "mentira" que no se le haya hecho participe en su elaboración: "Si no han participado es porque no han querido, porque se les ha invitado, algo que ellos nunca lo hacían". Respecto a la propuesta de bajada del IBI asegura que "ya está tan bajo que no tendría repercusión. Lo utilizan como demagogia". También afirma que la ayuda a las entidades deportivas "no se ha bajado, sino que se ha subido el 25%" y que la eliminación del límite de 6.000 euros en las bases de contratación "no es falta de transparencia, sino eficacia y agilidad en los trámites y la ley lo permite".

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los hosteleros del municipio ya tienen las 800.000 servilletas para lograr la igualdad

El objetivo es hacer reflexionar a la población cada vez que las use

EÑE | SANTA MARTA

Los cincuenta establecimientos de hostelería que hay en el municipio santamartino se han adherido a la campaña organizada por el Ayuntamiento para conseguir la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres y luchar contra la violencia machista, que se desarrolla bajo el lema 'Mejor con ellas, contra la violencia de género'.

El objetivo de esta novedosa propuesta en la que el Consistorio ha repartido un total de 800.000 servilletas entre los hosteleros del municipio "es plantear una reflexión sobre este asunto entre los clientes que las utilicen", afirma la edil de Igualdad, Mari Cruz Gacho, ya que se llega de forma directa a la población con mensajes como 'todos somos iguales', 'mejor con ellas' y 'mejor todos unidos'.

La campaña lanzada desde la Concejalía de Igualdad "quiere sensibilizar al conjunto de la sociedad sobre la necesidad de un cambio en el modelo de relación social entre hombres y mujeres, fundamentalmente en el ámbito afectivo, para avanzar en la con-



Los ediles de Comercio e Igualdad muestran las servilletas repartidas. | EÑE

solidación del derecho de ciudadanía de las mujeres", siguiendo el modelo del Plan Nacional de Sensibilización y Prevención de la Violencia de Género, insiste la concejala.

Por este motivo, cada cliente que acuda a un bar o restaurante del municipio se encontrará con una servilleta que tiene un men-

saje que hace reflexionar sobre la importancia de acabar con esta lacra social. De esta manera, el Consistorio amplía las actuaciones que realiza para concienciar a todos los colectivos, no sólo en las actividades que habitualmente desarrolla con los más pequeños para educar desde la infancia en este ámbito.



Reunión del concurso de escaparates. El jurado del concurso de escaparates se reunió ayer para visitar los establecimientos participantes y valorar las decoraciones realizadas. Doce comercios participan en el certamen anual cuyo ganador se conocerá en la primera semana del año. | EÑE

La Escuela de Hostelería oferta las últimas plazas del curso de Servicios de nivel 2

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes oferta las últimas plazas de su curso de Servicios de Bar y Cafetería de nivel 2 con el objetivo de seguir impartiendo formación de calidad reconocida como paso previo al mercado laboral. Esta formación arrancará el próximo lunes y se impartirá de lunes a viernes en horario de mañana, de 09:00 a 14:00 horas y los interesados en cursarlo solo deberán haber terminado la ESO o tener completado previamente el curso de Servicios de Bar y Cafetería nivel 1. Las inscripciones deberán realizarse en la misma Escuela de Hostelería situada en la calle Antonio Machado de la localidad. | EÑE